

# *Des eurodéputés se réunissent avec l'équipe négociatrice des FARC-AP*

---



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Marina Albiol, porte parole du parti espagnol Gauche Unie au Parlement européen et l'Eurodéputé Javier Couso se sont réunis à La Havane avec des membres de l'équipe des FARC-AP qui participe aux négociations de paix avec le gouvernement de Juan Manuel Santos

La rencontre a eu lieu dans le cadre de la visite à Cuba d'une délégation du Groupe de la Gauche Unie Européenne et de la Gauche Verte Nordique, dans le but d'étudier en profondeur les conditions de l'accord pour le dialogue politique et la Coopération entre l'UE et Cuba.

L'eurodéputée a déclaré que les négociations marchent bien grâce à la volonté et à la sincérité des parties.



**Radio Habana Cuba**